



## COMUNICADO

Distrito Bailén - Miraflores

[www.malaga.eu](http://www.malaga.eu)

### **El distrito Bailén – Miraflores lleva a cabo actuaciones en parques infantiles y pistas deportivas por un importe que asciende a casi 21.000 euros**

- También se ha licitado la obra para el proyecto de ejecución del escenario e instalaciones anexas en el Parque del Norte

**Málaga, 9 de julio de 2025.-** El distrito Bailén – Miraflores está llevando a cabo actuaciones en parques infantiles y pistas deportivas por un importe que asciende a casi 21.000 euros (Iva incluido). También se ha licitado la obra para el proyecto de ejecución del escenario e instalaciones anexas en el Parque del Norte, que tendrá un coste de 72.609,63 euros (Iva incluido).

En cuanto a los parques infantiles y alrededores, el distrito va a realizar una serie de intervenciones que consisten en pintar juegos infantiles, algunos de ellos tradicionales, para fomentar tanto la actividad deportiva como el aprendizaje. De esta forma, esta intervención supone transformar un espacio público en un lugar donde los más pequeños pueden desarrollar sus habilidades cognitivas y sociales, además de mejorar el aspecto externo y el mobiliario urbano de la zona. Esta intervención tiene una inversión de 8.000 euros (Iva incluido).

1/2

Así, se han diseñado diversos juegos que se ubicarán en los distintos parques del distrito: juegos de suelo tradicionales, como son la rayuela o las tres en raya, para que conecten con las habilidades motoras, la coordinación y el trabajo en equipo de manera interactiva; juegos educativos, como es la serpiente en el parque del Norte y el dragón de la zona de Miraflores, que integran números en el diseño del suelo para convertirlo en un espacio de enseñanza al aire libre, además de otros juegos como el laberinto o circuito viales; juegos para fomentar la imaginación, como son aquellos que utilizan toda la paleta de colores y que tienen por objetivo fomentar la creatividad y estimular la imaginación del niño.

En cuanto a las zonas que se van a intervenir, en Miraflores, en el parque Cabas Galván se va a crear un circuito de seguridad vial para triciclos y bicicletas de tamaño pequeño. En el parque Nuestra Señora de los Clarines, uno de los que tiene más afluencia del distrito, se van a pintar juegos para fomentar la actividad en grupo, como la rayuela o el tres en raya.





En la zona baja de este mismo parque, se ha proyectado un ajedrez gigante y un rincón de lectura en una instalación con forma de casa de madera. Las dos zonas de este parque estarán conectadas con ilustraciones sobre los campos científicos y los beneficios del ajedrez.

En Gamarra, en el parque de la Plaza Mari Carmen Cabrera, en calle O'Donnell, se ha diseñado el dibujo del juego del pollito inglés, rayuelas y un circuito de agilidad. En la calle Jorque Loring, se va a realizar un circuito alrededor del parque, además de rayuelas y tramas de colores.

En la zona de Nueva Málaga, en el Parque del Norte, en la zona que no está dentro del perímetro cerrado, se pintarán los juegos de la serpiente, rayuela, un circuito para bicicletas y otro de agilidad. Por último, en Carlinda, se ha diseñado la pintura de juegos como la rayuela, circuito de colores y laberinto.

### **Pistas deportivas**

En tres pistas deportivas, que están ubicadas en calle O'Donnell; Mochingo y Victoria Kent, se van a llevar a cabo actuaciones, que consisten en pintar y acondicionar estos espacios. El importe de esta intervención asciende a 10.865 euros. Además, como novedad en el distrito, a través de una empresa externa, va a regular el horario de apertura y de cierre de las pistas todos los días de 10:00 a 22:00 horas. Este horario se extenderá hasta el 15 de septiembre para conciliar la actividad deportiva con el descanso de los vecinos. El importe de esta acción asciende a 4.083,75 euros (Iva incluido).

2/2

### **Escenario en el Parque del Norte**

El Parque del Norte contará en los próximos meses con un escenario e instalaciones anexas de carácter cultural que servirá como espacio para realizar actuaciones y proyecciones diversas. El diseño de este equipamiento consta de una planta rectangular de 47 metros cuadrados, estará elevado un metro del nivel del suelo y tendrá una trasera de tres metros de altura. Las instalaciones anexas estarán ubicadas en la parte de atrás del escenario y será un espacio destinado a almacén para albergar el material del escenario y de las actuaciones que se vayan a llevar a cabo en el parque.

El escenario estará ubicado en la zona norte, concretamente, en los terrenos situados entre el SkatePark 'Rubén Alcántara', y el parque canino. La obra se ha adjudicado por un importe de 72. 609,63 euros y el plazo de ejecución es de cuatro meses desde el inicio de los trabajos. Este equipamiento está dentro del programa de Gobierno 2023-2027.